
Деньги для дорог и развития пригорода

В четверг состоялось внеочередное заседание городской Думы. В его работе
участвовал глава Краснодара Владимир Евланов. Заседание было инициировано
руководством города с целью внесения поправок в местный бюджет.
  Депутаты начали свою работу с минуты молчания, почтив память почетного
гражданина Краснодара Леонарда Гатова, который внес значительный вклад в
развитие культуры и искусства в кубанской столице.
  
  Во время обсуждения повестки дня по предложению управления здравоохранения
администрации она была дополнена еще одним вопросом - это изменения в
муниципальную целевую программу «Развитие системы общей врачебной практики».
Депутат от Лукьяненского избирательного округа № 27 Виктор Процко предложил
рассмотреть возможность присвоения Аллеи ветеранов войны и труда в поселке
Белозерном имени Героя Советского Союза, почетного гражданина Краснодара
Степана Лаврентьевича Бреуса. Председатель городской Думы Николай Котляров
считает, что идею нужно поддержать, но не нарушать при этом существующего порядка
- предварительно вопрос должен быть рассмотрен на топонимической комиссии. Дума
же готова высказать комиссии свою рекомендацию по этому поводу.
  
  Первый заместитель главы города Александр Домбровский доложил депутатам, с чем
связана необходимость созыва внеочередного заседания Думы. Буквально на прошлой
неделе губернатор края Александр Ткачев после совместного с Владимиром Евлановым
объезда города провел итоговое совещание. Он положительно воспринял просьбу о
выделении средств из краевого бюджета на выполнение Краснодаром столичных
функций. Речь идет о средствах в объеме 600 миллионов рублей. Первый транш - 300
миллионов уже выделен по решению сессии Законодательного собрания края,
прошедшей через день после совещания. Второй следует ожидать в сентябре. Чтобы
можно было работать с выделенными средствами, не откладывая их в долгий ящик,
необходимо решение Думы о внесении дополнений в местный бюджет. Причем 50
миллионов из этого транша пойдут на развитие пригорода: газификация,
водоснабжение, изготовление документации по электроснабжению, а еще 250 - на
дорожные работы.
  
  Проект, внесенный департаментом финансов, также предусматривает и некоторое
внутреннее перераспределение средств. Всего же бюджет уточняется на 302 миллиона
рублей.
  
  Свою позицию по обсуждаемому вопросу высказал Владимир Евланов:
  
  - Я уже информировал депутатов, что дефицит средств на реконструкцию дорог у нас
составляет порядка полутора миллиардов рублей. Нынешний транш - только часть из
них. В дальнейшем будем ставить вопрос о необходимости выделения новых средств.
  
  При обсуждении проекта решения уточняющие вопросы задали депутаты Игорь
Коломийцев, Дмитрий Орешкин, Виктор Тимофеев, Владимир Терюхов, Вадим
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Дьяченко. Они касались средств, выделяемых на водоснабжение пригорода, перспектив
развития этой неотъемлемой части кубанской столицы и внутреннего
перераспределения доходов и расходов местного бюджета. В итоге небольших дебатов
было принято положительное решение.
  
  По второму вопросу доклад сделала начальник управления здравоохранения Татьяна
Охтина. Речь идет о новом медицинском центре в поселке Индустриальном. Он был
открыт утром перед проведением внеочередного заседания Думы. По словам главы
города Владимира Евланова, необходимы средства для установки в этом центре
системы кондиционирования. А при выполнении программы «Развитие системы общей
врачебной практики» возникла определенная экономия средств, которая позволяет
положительно решить вопрос.
  
  Татьяна Охтина проинформировала депутатов о том, как данная муниципальная
целевая программа выполняется в целом. В нынешнем году по ней осваивается 17
миллионов рублей. Реализация программы близка к завершению. В пригороде уже
открыто восемь офисов врачей общей практики.
  
  Виктор Процко задал вопросы, касающиеся поселка Белозерного. Дело в том, что там
был построен дневной стационар, выделены две штатные единицы врача и медсестры,
но он стоит закрытым, а люди вынуждены получать медицинские услуги в соседней
станице Елизаветинской. Причина очень проста - нет кадров. Виктор Процко попросил
решить этот вопрос, может быть, путем распределения туда выпускников. Владимир
Евланов поддержал выступающего и обратился ко всем остальным депутатам, чтобы
они посмотрели в своих округах, как решаются подобные проблемы.
  
  Интересы своего избирательного округа Виктор Процко продолжил отстаивать и при
обсуждении традиционного пункта повестки дня «Разное». Дело в том, что в
Белозерном несколько лет назад была построена водонапорная башня. Но она так и не
принята в эксплуатацию, поэтому находится в бесхозном состоянии, и там, по
имеющейся информации, даже обосновались для проживания люди. Между тем объект
имеет огромное значение для решения проблемы водоснабжения жителей поселка.
Владимир Евланов пообещал решить вопрос с принятием на баланс важнейшего объекта
водоснабжения. Вообще же глава города считает, что на проблемы Белозерного
сегодня нужно обратить особое внимание. Этот поселок должен стать
образцово-показательным во всех отношениях.

  

 

  

Марина АВАНЕСОВА
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Источник: Газета "Краснодарские известия"
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